
 

 

 

 

 

 Mainz, 26.06.2020 

 

Anfrage 1125/2020  zur Sitzung  am  01.07.2020 

 

 

Ampelschaltungen in Mainz (AfD) 

 

Die Ampelschaltungen in Mainz sind oft Gegenstand öffentlicher Diskussionen. Die 

Schaltungen an manchen Straßen geben Anlass zur Frage, nach welchen Prinzipien und 

Regeln diese erfolgt. Im Zuge des Ausbaus des Radewegenetzes und der Einführung einer 

intelligenten Ampelschaltung, soll diese angepasst und optimiert werden. 

Hierzu fragen wir die Verwaltung 

1. Liegt der Ampelschaltung in Mainz eine Gesamtplanung zugrunde? 

1.2 Wenn ja, wann wurde diese erstellt? 

1.3 Wann wurde sie das letzte Mal überprüft? 

1.4 Wie oft wurde sie angepasst? 

2. Nach welchen Grundprinzipien ist die Ampelschaltung in Mainz strukturiert? 

3. Sind alle Ampeln im Mainzer Stadtgebiet nach denselben Grundprinzipien geschaltet? 

4. Gibt es Fußgängerampeln, die mit Druckknöpfen versehen sind und welche trotzdem ohne 

Betätigung des Knopfes, auf Grün für Fußgänger schalten? 

Wenn ja, wie viele und welche? 
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